

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

Die Tafelfreunde Maxdorf unterstützen mehr als 50 Haushalte in unserer VG, deren Mitglieder den Weg zur Tafel in LU nicht mehr bewältigen können. Lebensmittelarmut betrifft inzwischen viele Menschen und eine warme Mahlzeit am Tag ist oft nicht mehr selbstverständlich.



Für den Caritasausschuss und den Pfarreirat der Pfarrei Hl. Antonius von Padua in Maxdorf war es daher ein Gebot der Nächstenliebe, in Speyer finanzielle Unterstützung für in Not geratene Bürgerinnen und Bürger der Verbandsgemeinde Maxdorf zu beantragen. Pfarrer Raimund Röther und Claudia Lupberger konnten nun aus dem Sonderetat „Winterhilfe/Bistum Speyer“ den stolzen Betrag von € 6.500 an die Tafelfreunde Maxdorf übergeben.

Jutta v. Rabenau und Hubert Gnilka nahmen freudig den großzügigen Geldsegen für die Tafelfreunde entgegen. Da inzwischen durch Optimierung der Liefer- und Kühlketten die Warenspenden der Supermärkte abnehmen, müssen die Tafelfreunde wöchentlich Lebensmittel hinzukaufen. „Toastbrot und Blattsalat bringen einen halt nicht über die Woche“ und so muss „zugebuttert“ werden. So und in Form von Gutscheinen örtlicher Super- und Drogeriemärkte wird die Spende der kath. Gemeinde über das Jahr verteilt und bildet damit einen wichtigen Teil der Unterstützung. Ein großes Dankeschön an alle!

Das Repair Café öffnet am:

So. 24. März ab 15:00 Uhr
Do. 11. April ab 16:30 Uhr
So. 28. April ab 15:00 Uhr

- Erfolgsgeschichte – stop - mit
Wartezeiten – stop - ist zu rechnen!

REPAIR
CAFE Maxdorf



Die Kleiderstube und Fahrradwerkstatt (Maulbeerweg 1, Lamsheim) ist jeden Dienstag 15:00-16:30 geöffnet. Wir stellen auf Sommer um, gut erhaltene, tragbare Übergangs- und **Sommerkleidung** (bitte keine Wintersachen mehr!), Schuhe, Spannbetttücher und Handtücher nehmen wir donnerstags 17:00-18:00 Uhr an. In den Osterferien ist geschlossen.

Kontakt: kleiderstube.lamsheim@netzwerk-hilfe.net